



Hallo liebe NaturFreunde Kinder, am 9. November 2019 findet im NaturFreundehaus Planegg eine ganz besondere Aktion statt: Die Organisation Plant-for-the-Planet bietet uns eine Akademie für Kinder von 9-12 Jahren an. „Auf der Akademie zum Botschafter für Klimagerechtigkeit beschäftigen sich 9-12 Jährige mit den Ursachen und Folgen der Klimakrise. Ihr erfahrt, was jeder tun kann, lernt Vorträge zu halten, pflanzt Bäume und plant erste eigene Aktionen. Zum Abschluss der Akademie werdet ihr zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit ernannt und erhaltet ein großes Informationspaket.“ Los geht es um 9.00 Uhr, ihr erhaltet umfangreiches Material und ein T-Shirt, werdet von den Experten geschult und dürft dann unter Anleitung eines Forstwirtes kleine Bäumchen im Planegger Gemeindegebiet pflanzen. Natürlich werdet ihr auch kulinarisch versorgt, zum Pflanzen benötigt man schließlich Kraft. Wenn ihr nun Interesse habt, meldet euch unter <https://www.plant-for-the-planet.org/de/mitmachen/akademien> an. Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, solltet ihr schnell sein, die Plätze werden in der Reihenfolge der Anmeldungen vergeben! Solltet ihr noch Fragen haben, schreibt mir an mitgliederverwaltung@nfwf.de .

Auf die Bäume! Fertig! Los! Eure Peggy Deutschmann